



# 青少年育成 だより

発行 塩尻市青少年育成センター

電話 52-0280内線3151

## 8月の活動日誌から ~ 各班の活動紹介 ~

### 第5班(片丘)【8月2日(月)】

片丘小学校に集合したあと、ショッピングセンター「ギャザ」に行き、1階から3階屋上まで見て回りました。さらにゲームセンター「アピナ」に向かい、店内を回りました。

夏休み中であり、多くの大人や子どもがゲームに夢中になってやっていました。保護者同伴以外にも子ども同士と思われるグループもいましたが、特に心配で声かけするような事例はありませんでした。

### 第6班(広丘)【8月11日(水)】

「広丘夏祭り」中止につき、「えんてらす」に集合して、車で移動しながら公園、施設などを巡回しました。短歌公園では親子連れが遊具で遊んでおり、少年4人がゲームに興じていました。北部公園では子ども達、お年寄り、親子連れなどがそれぞれ夕暮れのひと時を楽しんでいました。次にJR広丘駅に移動し、西口、改札口、トイレなどを見ましたが、特に指摘事項はありませんでした。さらにギャザに行き、1~2階、屋上を手分けして見回りました。異常はありませんでした。最後にゲームセンターに行きましたが、夏休みで、子ども達を含め多くの来客で賑わっており、今までの巡回では最高の混み具合でした。店長、店員も私たちのパトロールに協力的です。

なお、一通り回って気づくことですが、今後、通学路の危険箇所点検や、そこでの下校時の見守り・声かけなどに、もっと活動の幅を広げるべきと思いました。

### 第7班(高出)【8月27日(金)】

今回は桔梗小学校の通学路見守りを実施しました。見守り地点は、高原通りの2か所の交差点とスポーツ公園管理棟前の3か所で、それぞれ分かれて見守り活動をしました。

当日は夕方にもかかわらず、残暑が厳しかったですが、「おかえり、さようなら、気をつけてね」等の声かけが出来、子供たちの安全な帰宅途中を目の当たりすることが出来て安心しました。

### 第10班(洗馬)【8月19日(木)】

午後4時に集合し、ゲームセンター「アピナ」とショッピングセンター「ギャザ」の見回りを行いました。

ゲームセンターでは親子連れの姿が多く見られました。ひとつ驚いたのは、ゲーム代がQRコードのスマホ決済でも出来るようになっていたこととお金の使い過ぎが心配されることです。

### 第11班(宗賀)【8月29日(日)】

平出遺跡祭が中止になり、ゲームセンター等の店舗への立ち寄り巡回を実施しました。

日曜日の「アピナ」、「ギャザ」とともに、特に問題となる事柄は見られませんでした。「ギャザ」のフードコートで、友達と一緒に熱心に勉強をしている子どもたちに感心しました。

### 第13班(北小野)【8月25日(水)】

両小野小学校の通学路の見守り及び付添いを実施しました。

児童の下校時間に合わせて通学路途中での見守りと声かけをしましたが、低学年は横断歩道で少し注意散漫な行動があったので、注意深くして声かけも多くするようにしました。

付添いは、児童たちと一緒に歩きながらの予定でしたが、タイミングが合わず、上手にできなかったのが残念でした。

### <コロナ対策>

活動にあたって、次のことに御協力をお願いいたします。

- マスクを正しく着用する。
- マスクをしていても人との距離を適切に保つ(最低1メートル)
- 車で移動の場合、窓を開ける。
- 発熱や咳などの症状がある場合や不安がある場合は活動を控える。

以上のことに配慮して、当面、活動は継続しますので、よろしくお願いいたします。

あいさつは、  
人と人をつなぐ  
魔法のことは  
愛のひと声はあいさつから



毎月11日はあいさつの日  
※ ヒトとヒト、アイとアイ



## 私たちの見守り活動

- 1 コロナ禍の中で、「子どもに会わない、見かけない」という声が多く聞こえてきます。  
しかし、コロナで社会全体が委縮しているように見える昨今にあっても、日々学校に通う生徒たちは、雨の日も風の日も、ある時は友達と話しながら、ある時は一人で黙々と歩き続けています。巡回をしていると、子ども達は市街地、農村部に限らず、けっこうな距離を歩いていることがわかります。
- 2 先般、千葉県下で発生した、下校中の小学生の列にトラックが突っ込むという痛ましい死亡事故は、子ども達の周りにある日常の場所が決して安全で安心な環境に置かれているとは言えないという警鐘を鳴らすものでした。  
交通事故だけではなく、子どもが犯罪等の被害に巻き込まれるのも、夕方にかけての下校時間帯が一番発生率が高いそうです。
- 3 私たちは「下校時間帯の見守り活動」を重点として行っていますが、もちろん、そのすべてを見守ることは不可能です。また、朝の登校時と違って時間的にも物が絞りにくいという問題もありますが、各地区の環境、実情に応じて、私たち委員ができることをやっていくことで、子ども達は「大人が見守ってくれている」という安心感と、身を守る意識を持てるのではないのでしょうか。

### <心がけたい事>

※第218号でも取り上げましたが重ねて掲載します。



- **通学路の危険個所での安全確保**  
舗道が整備されていない道や交通量が頻繁な場所、見通しの悪い場所
- **犯罪被害防止への目配り**  
人気のない場所で回りから見えにくい場所が要注意。
- **ひとりで歩いている子どもへの声かけ励行**  
ひとりの場合、危険性は高まる。
- **夕方の薄暮時における声かけ励行**  
特に部活帰りの中学生、高校生

あかね  
～～遠き日の 茜に染まる西山の  
峰を数えて帰る道のり～～

(T)

## 情報モラル講座開催結果

今年度からスタートした「情報モラル講座」は、インターネット上の危険やトラブル回避のための情報安全教育だけでなく、情報社会に参画する考え方や態度を育成していくことを目指し、小学生とその保護者を対象に

- 1回目 5月15日(土) えんてらす(広丘)
- 2回目 6月26日(土) 大門公民館(大門)
- 3回目 7月10日(土) 洗馬公民館(洗馬)
- 4回目 8月7日(土) えんぱ一く

の計4回開催し、無事終了しました。

講座内容は、スマホ「安全・安心」教室として、DVD視聴のうえ、ワーク形式で子どもたちに考えてもらったり、さらにプログラミング体験のほか、4回目にはロボット「ペッパー君」と一緒にゲームをするコーナーもありました。コロナ禍の中で、満員御礼という訳にはいきませんでした。各会場とも親子が熱心に受講する姿がありました。

協議会からは、「挨拶の言葉」を薄田会長から頂いたり、3回目の際には洗馬の委員の皆様にも参加していただき、誠にありがとうございました。

### お知らせ

- **青少年健全育成3団体合同研修会の延期**  
9月下旬に開催予定であった「青少年健全育成3団体合同研修会」は、現在のコロナ情勢に鑑み、11月4日(木)に延期して開催します。  
詳細の御案内は10月初めに御通知します。
- **8・19県協議会会長・事務局担当者会議の中止※事後報告**  
<書面議決>表彰・感謝状推薦者の承認  
※当市では平林副会長が該当します。

### <9月の各班活動計画>

- 集合時間・場所等は個々に御通知します。
- 欠席の場合は、班長または事務局まで御連絡をお願いいたします。

第2班(大門)	9/2(木)	通常巡回
第3班(塩尻東)	9/1(水)	あいさつ運動
第5班(片丘)	9/8(水)	通学路
第8班(吉田)	9/22(水)	通学路
第9班(洗馬)	9/15(水)	あいさつ運動
第10班(洗馬)	9/15(水)	あいさつ運動
第12班(宗賀)	9/29(水)	あいさつ運動

**事務局から** 新型コロナウイルスの感染が急拡大しており、感染防止対策が強化されています。ワクチン接種が進んでいるものの、新たな変異株の蔓延など、不確実で先が見えません。だからこそ、今は一人ひとりの「うつらない。うつさない」という基本意識の徹底が大事だと思います。(T)

